

## PAROISSE LA REDEMPTION SAINT JOSEPH

La Rédemption : 04 78 93 23 81 - St. Joseph : 04 78 93 00 86

Maison Paroissiale : 17 rue Godefroy , 69006 LYON

redemption.stjoseph@gmail.com - Site Paroisse : [www.laredemption-stjoseph.fr](http://www.laredemption-stjoseph.fr)

Monseigneur François Duthel

curé : f.duthel@gmail.com

06 42 96 59 13



### HORAIRES MESSES (\* jusqu'au 01/02/2021)

Samedi	<b>16h30</b> *	église La Rédemption
Dimanche	9h	église La Rédemption
	10h	église Saint Joseph des Brotteaux
	10h30	église La Rédemption
du lundi au samedi	8h30	Chapelle, 17 rue Godefroy

Confessions possibles sur RV avec le curé de la paroisse

**Dimanche 31 Janvier 2021**

4<sup>e</sup> dimanche du temps ordinaire

### Le Mot du curé

Ce dimanche, nous aurons la joie de voir cinq adultes se préparant au Baptême durant la veillée pascale qui entendront la communauté chrétienne proclamer devant eux le *credo* et le *Notre Père*. Cette démarche qui fait partie des étapes du Baptême d'adultes nous rappellent que toute communauté chrétienne doit rendre un témoignage de sa foi et de sa prière devant le monde. C'est cela qui invite des adultes à la conversion. C'est d'ailleurs l'invitation que lançait déjà la première lettre de saint Pierre : « Soyez prêts à tout moment à présenter une défense devant quiconque vous demande de rendre raison de l'espérance qui est en vous ; mais faites-le avec douceur et respect. Ayez une conscience droite, afin que vos adversaires soient pris de honte sur le point même où ils disent du mal de vous pour la bonne conduite que vous avez dans le Christ (3, 15-16). Notre mission est donc de proclamer la foi de l'Église par toute notre vie et d'entrer toujours plus dans une relation d'intimité avec Dieu. Tout cela doit nous tenir dans la joie et dans la paix. Ce sera pour ceux qui nous regardent un témoignage. Mais pour rendre témoignage, nous dit le *Catéchisme de l'Église catholique*, il faut approfondir la connaissance de notre foi, entrer dans une intelligence de la foi. Par là même, une telle connaissance « est orientée vers la maturation de cette foi, son enracinement dans la vie et son rayonnement dans le témoignage » (n. 23). Nous ne pouvons pas en rester au catéchisme de notre enfance car le témoignage de foi est une des premières urgences dans le monde d'aujourd'hui pour permettre à nos contemporains de connaître le Christ. Comme lui, nous devons pouvoir dire : « Venez, et vous verrez » (Jn 1, 39). Nous ne pouvons pas oublier non plus l'invitation du Pape Paul VI dans l'exhortation apostolique sur *'L'évangélisation dans le monde moderne, Evangelii nuntiandi*, en 1975 : « Les hommes d'aujourd'hui ont plus besoin de témoins que de maîtres. Et lorsqu'ils suivent des maîtres, c'est parce que leurs maîtres sont devenus des témoins » (n. 41). Je vous invite à lire cette exhortation, qui est magnifique. Telle est donc notre première mission : témoigner de notre foi par tous les moyens en notre possession

Mgr F. Duthel

### Intentions de prière

**du 30 Janvier au 5 février 2021**

Samedi 30, 16h30 : François et Mathilde REYBET-DEGAT

Dimanche 31, 10h : Défunts de la famille RUBATIER, Paul COUBLE

### **PARTIES VERS LA MAISON DU PERE**

Odette DUFOURT, 26/01, Chapelle rue Godefroy

Thérèse FAYOL, 27/01, Chapelle rue Godefroy

### **AGENDA du 1<sup>er</sup> au 7 février 2021 \***

\* Sous couvert de décisions gouvernementales liées à la Covid

**GEL HYDRO-ALCOOLIQUE À L'ENTRÉE, MASQUE OBLIGATOIRE ET DISTANCIATION SOCIALE**

Vendredi 5	12h30	Temps de jeûne et de prière, Chapelle	17 rue Godefroy
Samedi 6	*	Messe *(l'horaire sera précisé ultérieurement sur le site et/ou par mail pour les abonnés à la newsletter de la Paroisse)	église de la Rédemption
Dimanche 7	9h00	Messe	église de la Rédemption
	10h00	Messe	église Saint-Joseph
	10h30	Messe	église de la Rédemption
	11h45		église de la Rédemption

**Baptêmes Gabin et Romy ARMINJON**

Nous sommes dans une totale incertitude sur la situation dans les semaines à venir. Les horaires des Messes qui vous sont donnés ne le sont donc qu'à titre indicatif. En fonction des décisions du Gouvernement concernant un possible confinement, nous vous tiendrons informés par mail. Prenez soin de vous en respectant les gestes barrière, pour votre sécurité et pour une bonne solidarité avec tous.

Mgr F. DUTHEL

### **A MEDITER...**

Prière monastique du XII<sup>e</sup> siècle... mais très actuelle !

Apprends-moi, Seigneur, à bien user du temps que tu me donnes pour travailler et à bien l'employer sans rien en perdre. Apprends-moi à tirer profit des erreurs passées sans tomber dans le scrupule qui ronge. Apprends-moi à prévoir le plan sans me tourmenter, à imaginer l'œuvre sans me désoler si elle jaillit autrement. Apprends-moi à unir la hâte et la lenteur, la sérénité et la ferveur, le zèle et la paix. Aide-moi au départ de l'ouvrage, là où je suis le plus faible. Aide-moi au cœur du labeur à tenir serré le fil de l'attention, et surtout comble Toi-même les vides de mon œuvre. Seigneur, dans tout labeur de mes mains, laisse une grâce de Toi pour parler aux autres, et un défaut de moi pour parler à moi-même.

« Seigneur et maître de ma vie, ne m'abandonne pas à l'esprit d'oisiveté, d'abattement, de domination et de vaines paroles. Mais accorde-moi l'esprit d'intégrité, d'humilité, de patience et d'amour, à moi ton serviteur. Oui, Seigneur Roi, donne-moi de voir mes fautes et de ne pas juger mon frère, car Tu es béni pour les siècles des siècles. Amen. Ô Dieu, purifie-moi, pécheur ».

Saint Éphrem le Syrien (+373) est le seul diacre qui soit Docteur de l'Église

« Être un seul corps et un seul esprit... Comment pouvons-nous être un, corporellement et spirituellement, les uns avec les autres, et avec Dieu ? C'est le Fils unique, qui a resplendi à partir de l'être même de Dieu le Père, et qui, tout en ayant en lui la plénitude de celui qui l'a engendré, est devenu chair selon les écritures, se mêlant pour ainsi dire à notre nature, par un concours, par une union impossible à dire, avec ce corps issu de la terre. C'est ainsi que lui, Dieu par nature, est devenu en vérité homme céleste... Dieu et homme dans le même, pour unir en lui ce qui est si distant par nature, et donner à l'être humain de participer, d'être en communion, avec la nature divine. Ainsi la communion de l'Esprit, sa présence, sont venues jusqu'à nous, en commençant par le Christ, dans le Christ le premier, considéré comme homme. Il est oint, il est sanctifié, alors qu'il est Dieu par nature issu du Père : par l'Esprit qui lui appartient il sanctifie lui-même son propre temple, et toute la création venue par lui à l'existence, selon le mode de sanctification qui lui convient. Voilà comment le mystère du Christ est le commencement et le chemin de notre participation à l'Esprit saint et de notre union à Dieu. Et pour que nous arrivions nous-mêmes à l'unité avec Dieu et les uns avec les autres, alors que nous sommes distants les uns des autres par la différence individuelle de nos corps et de nos âmes, le Fils unique a inventé un moyen grâce à la sagesse du Père qu'il a en lui : en un corps unique, le sien, par la communion au mystère il bénit ceux qui croient en lui et il les rend concorporels à lui et entre eux. Qui pourrait séparer, qui pourrait expulser de l'union naturelle entre eux, ceux qui sont reliés par l'unique corps saint, dans l'unité avec le Christ ? Si nous avons tous part à un seul pain, nous formons tous un seul corps, car le Christ ne peut être divisé. C'est pour cela que l'église est appelée corps du Christ, et que nous sommes chacun de ses membres. »

Cyrille d'Alexandrie, Commentaire de l'évangile de Jean (sur Jn 17, 20-21)

« Reine de tous les saints, glorieux Apôtres et Évangélistes, Martyrs invincibles, généreux Confesseurs, savants Docteurs, illustres Anachorètes, dévoués Moines et Prêtres, Vierges pures et pieuses femmes, je me réjouis de la gloire ineffable à laquelle vous êtes élevés dans le Royaume de Jésus-Christ, notre divin Maître.

Je bénis le Très-Haut des dons et des faveurs extraordinaires dont il vous a comblés et du rang sublime où il vous élève. O amis de Dieu !

O vous qui buvez à longs traits au torrent des délices éternels, et qui habitez cette patrie immortelle, cette heureuse cité, où abondent les solides richesses ! Puissants Protecteurs, abaissez vos regards sur nous qui combattons, qui gémissons encore dans l'exil, et obtenez-nous la force et les secours que sollicite notre faiblesse pour atteindre vos vertus, perpétuer vos triomphes et partager vos couronnes.

O Vous tous, bienheureux habitants du ciel, saints amis de Dieu qui avez traversé la mer orageuse de cette vie périssable, et qui avez mérité d'entrer dans le port tranquille de la paix souveraine et de l'éternel repos !

O saintes âmes du paradis, vous qui, maintenant à l'abri des écueils et des tempêtes, jouissez d'un bonheur qui ne doit pas finir, je vous en conjure, au nom de la charité qui remplit votre cœur, au nom de Celui qui vous a choisis et qui vous a faits tels que vous êtes, écoutez ma prière.

Prenez part à nos travaux et à nos combats, vous qui portez sur vos fronts vainqueurs une couronne incorruptible de gloire ; ayez pitié de nos innombrables misères, vous qui êtes à jamais délivrés de ce triste exil ; souvenez-vous de nos tentations, vous qui êtes affermis dans la justice ; intéressez-vous à notre salut, vous qui n'avez plus rien à redouter pour le vôtre ; tranquillement assis sur la montagne de Sion, n'oubliez pas ceux qui gisent encore couchés dans la vallée des larmes.

Puissante armée des saints, troupe bienheureuse des apôtres et évangélistes, des martyrs, des confesseurs, des docteurs, des anachorètes et des moines, des prêtres, des saintes femmes et des vierges pures, priez sans cesse pour nous misérables pécheurs. Tendez-nous une main secourable, détournez de nos têtes coupables la justice irritée de Dieu ; faites entrer par vos prières notre frêle navire dans le port de la bienheureuse éternité ».

Saint Augustin